
INTERROGAZIONE URGENTE

La sottoscritta Consigliere Regionale

PREMESSO

CHE l'insegnamento dell'informatica è ormai diffuso ed applicato nella maggior parte
delle Scuole Elementari, Medie e Superiori;

CHE spesso in alcuni Istituti, per motivi economici, i computer mancano del tutto o non
sono presenti in numero proporzionato al numero degli alunni;

CONSIDERATO

CHE presso gli uffici della regione Lombardia ogni anno vengono dismessi centinaia di
computer ed altro materiale informatico, quali stampanti, modem e scanner;

INTERROGA LA GIUNTA PER SAPERE

- Se non ritenga opportuno cedere il materiale informatico dismesso ancora funzionante
ed in buono stato di conservazione, alle Scuole ed agli Istituti che ne facciano
richiesta;

- Nel caso tale procedura sia già stata attuata in passato, secondo quali criteri è
avvenuta l'assegnazione del materiale informatico dismesso dal 1995 ad oggi;

 
- quanti computer siano stati acquistati e quanti dismessi per lo stesso arco di tempo;
 
- a quali Associazioni o Scuole siano stati distribuiti i computer inutilizzati.

Milano, 7 gennaio 1999

Silvia Ferretto Clementi


